

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 25.05.2016

**Beginn - Ende :** 16:00 Uhr bis 16:50 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Christoph Staudt (ab 16:10)
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Patrick Leutnant
- ★ Jonas Mazouz
- ★ Sebastian Wendorf
- Patricia Schäfer
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

**Entschuldigt fehlend:**

- Martin Aschenbach (Aschi)
- Florian Keil
- Jakob Christ

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Stephan Wolf
- Sven Janßen

**Leiter der Sitzung:** Julien

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

Infomaterial und Werbung, die wie üblich über unsere Verteiler weitergeleitet wird.

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 Fakultätsfest

- Wir müssen noch so viel Beleuchtung wie möglich organisieren. Sebastian kann einen Baustrahler organisieren.
- Ansonsten ist auf einem Planungstreffen am 24.5. eine grobe Ablaufplanung besprochen worden. Julien erstellt ein Doodle für die Schichteneinteilung, damit nächste woche exakt geplant werden kann.
- Wir beschließen 500€ für die anteilige Finanzierung des Fakultätsfests (Miete für Kollegienhof, Transporter, Bierzeltgarnituren, etc. sowie Kosten für Musik etc.).

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

### 2.2 Vergangener Grillabend am 19.5.

Trotz gutem Wetter am Abend waren insgesamt nur knapp 20 Leute da, damit war der Grillabend nicht so gut besucht wie erhofft. Wir hatten bei der Planung nicht bedacht, dass am Folgetag eine Analysis-Kurzklausur stattfand, weshalb die Zweitsemester überwiegend nicht kommen konnten. Trotzdem war es eine schöne Veranstaltung.

## 2.3 Lehrstuhlabend mit Prof. Amme am 23.5.

Es waren ca. 10 Studenten da, und Prof. Amme und seine Mitarbeiter haben interessante Einblicke in ihre Arbeit gewährt.

## 2.4 Exkursion zu Jenoptronics

Florian hat noch keine Antwort erhalten, er hat aber bereits nochmal nachgefragt.

## 2.5 Weitere Veranstaltungen

Feste Veranstaltungen, die bereits geplant und organisiert werden:

- Sportfest mit Mathe und Anderen am 19.6.
- Stadtralley am 24.6.

Weitere Veranstaltungen, die wir planen wollen:

- Ein Spieleabend am 16.6.
- Ein IM-talk über Go und das Googles Programm AlphaGo in der letzten Juniwoche.

# 3 Sonstiges

## 3.1 FSR-Wiki

Wir haben eine Antwort von Erik Braun vom Rechenzentrum zu unserer Anfrage erhalten. Als Wiki empfiehlt er uns das einfachere Dokuwiki, das er uns bereitstellen könnte. Wir finden den Vorschlag gut. Patricia antwort, dass wir uns freuen würden, wenn er uns ein eigenes Dokuwiki im Rechenzentrum zur Verfügung stellen könnte.

## 3.2 Antrag Unisex-Toiletten

Gerrit Huchtemann möchte einen Antrag im Stura einbringen, dass dieser die Universitätsleitung auffordert, zur Zeit geschlossene Toilettenräume als Unisex-Toiletten zu deklarieren und neuzueröffnen. Somit könnte man (ohne besonderen Aufwand) für sich nicht-binärgeschlechtlich identifizierende Personen eine Möglichkeit schaffen, unproblematisch eine Toilette zu benutzen.

Gerrit bittet uns um formale Unterstützung, um seinem Antrag mehr Gewicht zu geben. Wir finden seine Idee gut und unterstützen seinen Antrag:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	1

## 3.3 Neue Freie Mitarbeiter

Wir begrüßen Sven als freien Mitarbeiter im FSR!